

Mª JESÚS FERNÁNDEZ ACEÑERO

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Madrid en 1991 y doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad Complutense de Madrid con premio extraordinario en 1996. Especialista en Anatomía Patológica, tras formación en el Hospital Clínico San Carlos de Madrid (1992-1995). Tras ejercer como patólogo en los hospitales de Móstoles, Fundación Jiménez Díaz y Clínico San Carlos y ser jefe de servicio del Hospital General Universitario Gregorio Marañón de Madrid entre junio de 2019 y abril de 2021, actualmente es jefe de sección de Patología Molecular del servicio de Anatomía Patológica del Hospital Clínico. Especializada en patología digestiva, hepatobiliar y oftalmológica y en citopatología. Profesor titular de AP en la Universidad Complutense de Madrid. Miembro de la SEAP y la SEC. Desde 2022 es vicepresidente de la SEC. Ha publicado 280 trabajos en revistas internacionales con un índice H de 38. Ha dirigido 14 tesis doctorales y 10 trabajos fin de grado/máster.